

EL CABALLITO

Esconden expediente de Leonel Luna



Leonel Luna

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: La gran pregunta que se hacen muchas personas y residentes en Álvaro Obregón es qué tanto esconderá la Fiscalía General de Justicia capitalina, de **Ernestina Godoy**, para no entregar copia de las carpetas de investigación sobre el accidente de tránsito en el que falleció **Leonel Luna**, ni a los familiares y mucho menos a los abogados. Nos dan a conocer que los deudos promovieron un juicio de amparo para que un juez federal entregue la información correspondiente sobre el expediente y los peritajes, si es que existen. Para la familia Luna resulta muy extraño este incidente, sobre todo cuando dicen que previo a su deceso recibió un par de amenazas de muerte.

La credibilidad en la L12



Jesús Esteva

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Menudo reto tiene ante sí el secretario de Obras y Servicios de la CDMX, **Jesús Esteva**, pues es el encargado de dar el visto bueno a la estructura del túnel de la Línea 12 del Metro para echar a andar el tramo subterráneo, tras la tragedia que dejó 26 muertos y decenas de lesionados. Tal vez el problema no sea desde el punto de vista de la ingeniería, sino de la percepción de los usuarios que creen que toda la ruta se encuentra en mal estado y lo que se diga podría resultar contraproducente. Lo bueno a su favor es que la gente tiene gran necesidad de trasladarse y con la suspensión, ha gastado más en pasajes. El informe tendrá que ser muy contundente y creíble.

El susto a la candidata de Morena en V. Carranza



Evelyn Parra Álvarez

TOMADA DE TWITTER

:::: Ahora sí que metieron un buen susto a la candidata de Morena a la alcaldía en Venustiano Carranza, **Evelyn Parra Álvarez**, con la denuncia de entregar tarjetas con apoyos económicos para que voten por ella el 6 de junio. Su equipo comenta que no tiene la necesidad de hacer algo así, porque se encuentra muy adelante en las preferencias; sin embargo, no hay que olvidar que su opositora del PRD, **Rocío Barrera**, conoce bien la alcaldía y advierten que procederán penalmente. Lo cierto es que a un mes de las elecciones, la contienda se prende en esta demarcación, donde muchas cosas pueden pasar.

El aspirante que no da pensión alimenticia

:::: A Morena se le complica el panorama en Santiago Tianguistenco, pues el candidato a la presidencia municipal, **Victorino Sánchez Samaniego**, fue denunciado por su exesposa **Aurora Guadalupe Ortiz Quiroz**, por presuntas amenazas de muerte, por ser deudor alimentario, además de realizar intimidaciones en su contra y de su hija. Doña Aurora afirma que el abanderado de la coalición Juntos Haremos Historia en el Estado de México ha tratado de recurrir a influencias para borrar el expediente abierto desde 2017, cuando lo denunció por violencia familiar e incumplimiento de pago de pensión alimenticia, en 2018 lo acusó de violencia familiar y este año también lo denunció por el incumplimiento de pago de pensión alimenticia. ¡Ufff!

